



NOTA DE PRENSA

EL 20 CONGRESO NACIONAL DE HOSPITALES Y GESTIÓN SANITARIA HACE ENTREGA DE UNA DONACIÓN A LA FUNDACIÓN “SEVILLA ACOGE”

El encuentro, organizado por la Sociedad Española de Directivos de la Salud (SEDISA) y la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería (ANDE) reunió a finales de marzo en Sevilla a más de 2.500 directivos de la salud bajo el lema “Cómo continuamos progresando”.

El presidente del Congreso, Manuel Huerta, destaca la aportación pionera de esta ONG sevillana, con más de 30 años, en su trabajo con los inmigrantes, “en un tiempo marcado por fuertes movimientos migratorios que suponen, entre otros desafíos, también un importante reto para los sistemas públicos de salud”.

Sevilla, 19 de mayo de 2017.- La Sociedad Española de Directivos de la Salud (SEDISA) y la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería (ANDE) han hecho entrega a la Fundación *Sevilla Acoge* de una donación, como muestra del compromiso social que las dos sociedades mantienen siempre tras la celebración de su Congreso con alguna ONG ligada a la ciudad donde se celebra este encuentro. La donación ha tenido lugar en un acto en el que ha participado miembros de los Comités Organizativo y Científico del Congreso y en el que el presidente de éste, Manuel Huerta, junto al de SEDISA, Joaquín Estévez, han hecho entrega al presidente de *Sevilla Acoge*, Omar El Hartiti Hmamou.

“En un contexto marcado por fuertes movimientos migratorios –algunos de tanta dimensión sanitaria como la llamada “crisis de los refugiados-, nos parecía una buena idea entregar nuestro tradicional donativo a una organización como Sevilla Acoge, que fue la primera iniciativa colectiva surgida en España, hace ya más de 30 años, con el fin específico de trabajar con la población inmigrante residente en el país”, ha señalado Manuel Huerta, que se ha mostrado satisfecho de poder aportar “un granito de arena a una actividad tan necesaria como la que desarrolla esta organización”.

El principal objetivo de Sevilla Acoge es ayudar a las personas inmigrantes a insertarse en la sociedad, sin renunciar a lo que son, así como dar a conocer su aportación y valorar su presencia como un hecho positivo socialmente. Para ello trabaja desde el ámbito de la formación, la investigación y el voluntariado, así como desde el de la

denuncia de situaciones y actos xenóbofos. Creada en 1985, en 2005 pasó a ser Fundación y poco después, en 2016, recibió la Medalla de Oro de la Ciudad de Sevilla por sus 30 años de trabajo a favor de una sociedad más justa y multicultural.

Para más información:

Gabinete de prensa del Congreso: Manuela Hernández / Jesús Herrera 954 62 27 27 / 625 87 27 80